Abschrift

Antrag auf Vertagung des Antrages auf Aufstellung eines vorhabenbezogenen Bebauungsplanes für den Bereich des ehemaligen Restaurant und Saalgebäudes Deichhörn in Dangast sowie

Antrag auf die Rückabwicklung der ehemaligen Sandkuhle/Kuhle

Begründung:

Das Thema Spontanabbruch des Investors wurde weder öffentlich noch im Rat aufgearbeitet.

Die Gebäude sollten nach Grundsatzbeschluss des Rates erhalten und in Nutzung bleiben sowie in das Gesamtkonzept integriert werden.

Der Investor schuf mit seinen Abbruchsaktionen neue Tatsachen und Gegebenheiten, welche gründlich analysiert und beurteilt werden müssen. Darüber und dazu sollte auch die Dangaster und Vareler Bewohnerschaft informiert und befragt werden.

Die Investorenbebauung sieht unter anderem den Bau neuer bzw. zusätzlicher Ferienwohnungen vor, was die Bettenanzahl auf ca. 1.000 ansteigen ließe.

Eine Zustimmung zu dem Ersuchen des Investors sollte gekoppelt werden an die Rückgabe der ehemaligen Sandgrube/Kuhle.

Diese diente dann als Ausgleichsfläche der Ruhe und Erholung für die weitere Siedlungsverdichtung unseres Ortes Dangast.

Gaby Beyersdorff

Dangast 22.08.2017